

Une nouvelle pelouse synthétique pour le football cubain



La Havane, 22 janvier (RHC).- Le stade de football Antonio Maceo de Santiago de Cuba aura une pelouse synthétique. Son installation s'inscrit dans le cadre d'une réparation capitale du stade de l'équipe deux fois championne de la Ligue nationale.

La direction provinciale de l'INDER, l'Institut cubain du Sport, de l'Education physique et des Loisirs estime que la rénovation du stade, pelouse comprise, sera terminée au mois de mars.

La FIFA a fait don de la pelouse au stade Antonio Maceo dans le cadre de l'opération But et l'installation est confiée à l'entreprise Greenfields.

La FIFA vérifie toutes les semaines les travaux qui prévoient entre autres l'installation d'un écran numérique et de tours d'éclairage.

Le stade Antonio Maceo a été bâti en 1990 et il aura la seconde pelouse synthétique de notre pays.



Radio Habana Cuba